



BANDE ANNONCE

Propos sexistes, blagues, cyber-harcèlement, agressions... L'enseignement supérieur n'est malheureusement pas épargné par les violences sexistes et sexuelles. Partout étudiantes et étudiants s'engagent pour changer les cultures et promouvoir des relations saines sur les campus. Ce cours en ligne a été développé pour faire évoluer les mentalités. Vous assisterez à des échanges fictifs entre six étudiant·es confronté·es à des violences lors d'un week-end d'intégration, des blagues sexistes en cours ou encore en stage. Les situations évoquées sont analysées au travers de questions, de vidéos de cours et d'interviews. Le module répond à des questions simples comme: qu'entend-on par VSS? Qu'est-ce que le consentement? Comment réagir si je suis moi-même victime ou témoin? Quel rôle peuvent jouer les associations étudiantes? Il a été financé par le Ministère de l'Enseignement supérieur et de la recherche dans le cadre du plan national de lutte contre les VSS et coordonné par IMT Atlantique en partenariat avec les associations ANEF et CPED.

TRAILER

Sexist remarks, jokes, cyber-bullying, assaults are everywhere and unfortunately Higher Education is no exception. Around the world, students are committing to changing the culture in their institution and promoting healthy relationships on campus. This online course has been developed to change mentalities. You will watch fictitious conversations between six students talking about events which took place during an orientation weekend, sexist jokes in class or during their internships. The situations are then analysed through questions, lectures, and interviews. The module addresses simple questions such as: what is SGBV? What is consent? How should I react if I personally am a victim or a bystander? What role can student associations play? The course was funded by the Ministry of Higher Education and Research as part of the national plan to combat SGBV. It was coordinated by IMT Atlantique in partnership with the ANEF and CPED associations.